
ビブリオバトル県大会！
～本校から出場の岡部結菜さん、優秀賞受賞！～

１１月２０日（土）に、「ビブリオバトル県大会」が福島市のとうほう・みんなの文化センターで

実施され、本校から岡部結菜さんが出場しました。午前中は、予選が行われましたが、見

事、決勝進出４名の中に入りました。午後の決勝でも素晴らしいパフォーマンスを行い、優秀

賞に輝きました。多くの皆様から「素晴らしかった」「紹介された『神のダイスを見上げて』を読み

たくなりました。」など称賛の言葉をいただきました。本校の代表が県大会で活躍している姿は

誇らしいものでした。是非、１・２年生も、来年の大会を目指しビブリオバトルにしっかり取り組ん

でほしいと思います。

※ 実際の学校便りには、写真を掲載しています。

ふくしま駅伝
～本校から出場の鈴木颯大さん、区間６位～

１１月２１日（日）に、「ふくしま駅伝」が実施されました。昨年は、コロナ対策で時間短縮とな

り、郡山からのスタートでしたが、今年度は通常通り白河市からのスタートとなりました。本校３

年の鈴木颯大さんは、郡山市総合体育館前スタートの第８区４．１ｋｍを走りました。颯大さ

んにとって、ふくしま駅伝は今回で３回目となります。これまで苦しい練習を積み重ねてきた颯

大さんは、中学生として最後のふくしま駅伝となりましたが、力強い素晴らしい走りをして多くの

方に感動を届けました。何と、区間６位という素晴らしい成績でした。テレビやラジオで応援して

くださった皆様に、心から御礼申し上げます。

※ 実際の学校便りには、写真を掲載しています。



避難訓練実施！
～通常の避難経路が使えない設定で～

１１月１９日（金）４校時、今年度２回目の避難訓練を実施しました。１回目は４月に実施

し、避難経路確認の基本的な訓練を実施しましたが、今回は、避難経路のどこが使えないか

先生方にも内緒でトラップを仕掛け、どこが通れないのかわからない中での訓練にしました。ま

た、放送機器が遮断された状況にしましたので、担任の先生方は自分たちで判断しなければ

ならず、試行錯誤しながら生徒を安全に避難させる方法を見つけていました。

東日本大震災から１０年と８ヶ月が経ちました。当時は、校舎の破損や落下物・ガラスの

散乱などがあって、避難するのが大変な学校がありました。そのとき、多くの先生方が「避難訓

練の無意味さを感じた。」と話しています。いかに大地震を想定して訓練を実施するか、非常

時にどう判断して生徒の安全を守るかが、今後の大きな課題となっています。本校では、少し

でも実際の場面を想定し、どのようにして生徒の命を守るかを真剣に考える訓練を実施してい

るのです。

校則見直しのアンケート
本日、校則見直しについてのアンケートをお子さんが持ち帰りますので、１１月中にお答えく

ださい。校則は、子どもたちの安心・安全な学校生活を守り、社会に出る前にルールについて

学ぶ場となっています。大いに参考にさせていただきますので、御協力をお願いいたします。


